

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

L'heure grave appelle une pensée ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 340

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

L'heure grave appelle une pensée recueillie, simple et désintéressée. Avant de se prononcer sur les conflits ouverts, il importe d'avoir fait taire, autour de soi et jusque dans sa conscience, le bruit envahissant et illusoire des mots, les voix confuses et irritantes des amours-propres, des intérêts ou des partis-pris, et seulement alors on peut regarder bien en face les problèmes posés, afin d'y porter l'effort d'un cœur largement et humainement miséricordieux.